
PlantaDoce.

Empresa

Almirall entra en números rojos: la farmacéutica pierde 304 millones de euros en 2017

La firma farmacéutica cotizada redujo en un 19,55% su cifra de negocio en el último ejercicio, hasta 639,4 millones de euros. En 2016, la empresa había ganado 75,5 millones de euros.

PlantaDoce
23 feb 2018 - 12:00

Almirall entra en números rojos. La compañía farmacéutica cotizada registró pérdidas por valor de 304 millones de euros en el ejercicio 2017, frente al beneficio de 75,5 millones de euros alcanzado en 2016.

La facturación de la firma farmacéutica española se situó al término de 2017 en 639,4 millones de euros, frente a 764,4 millones de euros del año anterior, con lo que las ventas se desplomaron un 19,55%.

El resultado de explotación (ebit) de Almirall fue de 310 millones de pérdidas, frente a las ganancias de 111 millones de euros de 2016. Respecto a la deuda del grupo farmacéutico, el pasivo alcanzado en 2017 fue de 1.042 millones de euros, en comparación con los 1.298 millones de euros de 2016.

Por otro lado, la plantilla media de Almirall en 2017 fue de 1.905 empleados (867 trabajadores hombres y 1.038 trabajadoras mujeres), frente a 2.066 empleados en 2016 (943 trabajadores hombres y 1.123 trabajadoras mujeres).